

KATHERINE CORRALES RECIBIÓ EL PREMIO A LA MEJOR PORTERA DEL MUNDIAL DE FUTSAL

Manuda se dejó el guante de oro

◆ **ANDRÉS MORA M.**
andres.mora@lateja.co.cr

La competencia se acabó en el Mundial de Futsal que se celebró en Costa Rica, pero la alegría de Katherine Corrales durará un largo rato.

La jugadora fue premiada con el guante de oro por ser la mejor portera del torneo.

Katherine es la segunda guardameta por Costa Rica en recibir esa distinción; el primero fue Esteban Alvarado, a quien se lo dieron en la Copa del Mundo Sub-20 de Egipto 2009.

“Me puse muy feliz y sumamente nerviosa, incluso más ner-

viosa que cuando salía a jugar”, aseguró la portera.

Esta vecina de Carrizal en Alajuela tiene 26 años y es jugadora del equipo erizo.

El lindo trofeo lo dejó en la mesa de la sala de la casa, para que todos los que la visiten lo vean.

“Mi papá estaba todo orgulloso, mis primos, mis hermanos, todos en realidad superorgullosos y muy contentos, porque saben lo que me ha costado”, contó Corrales.

Premio al esfuerzo. Esta manuda se describe como supersencilla, muy estricta y dedicada a lo que se propone.

“Me gusta entrenar con todo,

compartir mucho con mi familia y amigos y siempre con Dios de la mano, pues es muy importante su ayuda. Él es quien me ha bendecido y me ha permitido vivir todo esto”, expresó la joven.

Además, Katherine estudia Ingeniería Informática en la Universidad Central.

Fue tanto el esfuerzo que terminó el torneo lesionada en el brazo izquierdo, pero aprovechará estos días de diciembre para recuperarse y empezar el 2015 con todo.

La Copa del Mundo la ganó por quinta vez la Sele de Brasil y las subcampeonas fueron las portuguesas. Las ticas ocuparon el cuarto lugar, detrás de España.



Katherine fue la mejor portera del Mundial de Futsal. CORTESÍA FUTSAL EN ACCIÓN